



Venezuela

es esperanza

es turismo



es cultura

La Embajada de Venezuela en Abu Dhabi ha celebrado una aplaudida velada musical a la que asistieron más de cien personas, entre ellas autoridades y diplomáticos hispanos



Iniciativas como Petrocaribe y Bases de Misiones consiguen implantar programas sociales para erradicar la pobreza y garantizar la alimentación en numerosos países



es solidaridad

Solidaridad

Bases de Misiones, una iniciativa para erradicar la pobreza extrema

Noticias24 / Venezuela

LA POLÍTICA SOCIAL que ha sostenido Venezuela para erradicar la condición de pobreza extrema en el país ha propiciado la construcción en seis meses de 1.100 de las primeras 1.500 Bases de Misiones Socialistas, los centros de atención integral ubicados en comunidades priorizadas para gestionar desde allí servicios de salud, alimentación, educación, cultura y deporte que le permita al país reducir a cero la pobreza extrema en el año 2019.

La construcción de las Bases de Misiones Socialistas surgió como parte de la Campaña Nacional



El presidente de Venezuela, durante la apertura de una misión. /Intenet

para la Erradicación de la Pobreza Extrema, que tiene años cumpliendo varias etapas que le han permitido al país disminuir el indicador de pobreza, que entre el periodo de 1996 a 1999 llegó a 66%.

La construcción de estas bases fue idea del presidente de la República, Nicolás Maduro, luego de un estudio realizado que determinó que en el país quedan 1.500 comunidades con pobreza extrema.

Al explicar al país cuál es el objetivo de las Bases de Misiones, Maduro dijo que eran el instrumento para romper con el "piso duro" de 5.5% de pobreza extrema en el país.

Las Bases de Misiones están conformadas por tres módulos. El primero de ellos sirve de albergue a los médicos de la misión médica, quienes desde ya se mudaron a las comunidades en pobreza extrema para brindar atención permanente.

El segundo es el espacio habilitado para los programas de formación y cultura, a saber: Simoncito

(educación inicial), Misión Robinson (alfabetización), Misión Ribas (educación secundaria) y Misión Sucre (educación universitaria).

El tercer módulo es un consultorio de atención primaria atendido por los médicos que hacen vida en la comunidad. Aquí funcionan las misiones Barrio Adentro, el programa de salud del Estado, y la Misión Sonrisa, que brinda atención odontológica gratuita en todo el país.

Además de las Bases de Misiones, se realiza cada semana un plan de atención integral denominado Domingo de Misiones, una jornada en la cual médicos, psicólogos, trabajadores sociales, promotores culturales, deportivos, junto a ministros del área social y los gobernadores de cada estado llegan a las personas que habitan los sectores más pobres, en zonas intrincadas o de difícil acceso para atender sus necesidades más apremiantes y a su vez registrarlas en las actividades permanentes que se realizan en las Bases de Misiones.

FAO destaca el éxito e impacto social de Petrocaribe

Hasta la fecha ha permitido a 19 países crear más de 109 programas y proyectos sociales y productivos que han beneficiado a millones de personas en el Caribe y Centroamérica

Correo del Orinoco / Venezuela

LA OFICINA REGIONAL de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por sus siglas en inglés) con sede en Chile ha destacado el éxito a los diez años de la puesta en marcha del acuerdo energético Petrocaribe, iniciativa venezolana creada en junio de 2005. Ahora en un libro de análisis se aborda el tema. 'Petrocaribe: 10 años de lucha contra el hambre y la pobreza', es el título del volumen editado por la FAO, en el que se profundiza sobre el impacto de esta iniciativa en la zona.

"En los últimos diez años, Petrocaribe se ha convertido en una de las bases de la seguridad alimentaria de los países de Centroamérica y el Caribe", comentó la agencia de la ONU en un comunicado. Detalló que la iniciativa fue creada con base a tres ejes centrales: garantizar la seguridad energética, el desarrollo socioeconómico de los pueblos y la integración de los países.

"Hasta la fecha ha permitido a 19 países crear más de 109 progra-



FAO y Petrocaribe apoyan iniciativas para erradicar el hambre. /FAO

mas y proyectos sociales y productivos que han llevados beneficios a millones de personas en el Caribe y Centroamérica", puntualizó.

Se trata de un acuerdo "ejemplo único de cooperación para el resto del mundo, ya que ha contribuido de manera significativa a la disminución de las cifras de subalimen-

tación en la mayoría de sus países miembros".

En sus comentarios al libro, el representante regional de la FAO, Raúl Benítez, anotó que Petrocaribe permitió mejorar la disponibilidad, acceso y utilización de los alimentos de manera estable, aliviando la pobreza extrema.

Por su lado, Ylbermina Celis, se-

cretaria ejecutiva de Petrocaribe, subrayó que el programa ha ayudado e impulsado el desarrollo de todos los pueblos que forman parte de él, dando estabilidad a la región.

La FAO dijo que Petrocaribe permitió la creación de un centenar de programas, incluyendo desde iniciativas de alimentación escolar, ayudas directas a población vulnerable y apoyo a los pequeños agricultores, la construcción de plantas de procesamiento de alimentos, la reconstrucción de vías agrícolas y la formación de empresas socio-productivas de gran escala.

El libro menciona varios ejemplos exitosos de Petrocaribe en El Salvador, Antigua y Barbuda, Haití, y la Compañía de Apoyo a los Campesinos en San Vicente y las Granadinas, entre otras.

"La suma de todas estas iniciativas, que atacan las múltiples aristas del problema del hambre y la pobreza, han generado un enorme impacto sobre el desarrollo y la seguridad alimentaria de los países y de la región en su conjunto", concluyó Benítez.

Turismo



Impresionante imagen de las cumbres de Los Andes venezolanos./Internet

Los Andes venezolanos

ECG

LOS ANDES VENEZOLANOS integra una región espléndida y multifacética que permite disfrutar de la majestuosa Cordillera Andina de Suramérica con unos picos que sobrepasan los 4.000 metros que están cubiertos de nieve durante todo el año. Entre sus páramos encontrarás inigualables

poblados llenos de cultura venezolana y calidez humana, ambiente ideal para hacer turismo en contacto pleno con la naturaleza.

Forma parte de la región el Estado de Mérida, enclavado en un escenario inigualable, donde tendrás el privilegio de ver los picos más altos de Venezuela desde sus calles y recorrer sus tranquilos y legendarios poblados con paseos a

caballo o bicicleta. Desde los picos más altos se puede contemplar lo grandioso del paisaje andino.

Es posible llegar a través de la autopista Rafael Caldera (La Variante) desde el Aeropuerto Internacional de El Vigía a Ciudad de Mérida, conocida como la Ciudad de los Caballeros por la gentileza de sus habitantes, que mezclan lo tradicional con lo moderno y

transmiten vitalidad y energía por sus calles, donde se levantan imponentes obras arquitectónicas alrededor de la plaza Bolívar, la cual es considerada uno de los espacios más monumentales del país. Tienes diversidad de opciones para hospedarte en el centro de la ciudad, donde te atenderán con la amabilidad exagerada que caracteriza a los merideños.

Canaima, Patrimonio Natural de la Humanidad

ECG

ES PATRIMONIO NATURAL de la Humanidad y uno de los destinos naturales más atractivos de Venezuela. El Parque Nacional Canaima está situado en plena selva y es el cuarto más grande en el mundo desde el 12 de junio de 1962. También ha sido protegido por la Unesco. Cubre una superficie de 3.000.000 de hectáreas de naturaleza virgen. Entre sus atractivos podrás conocer las primeras formaciones del planeta, la caída de agua más larga del mundo y La Gran Sabana.

Está ubicado en el Estado Bolívar, cerca de Santa Elena de Uairén, una ciudad pujante y con bastante movimiento, pues es la puerta de entrada del comercio que viene del norte de Brasil. Se ofrecen vuelos regulares desde

Maiquetía, Margarita y Ciudad Bolívar o charter desde Ciudad Bolívar. También se llega caminando y en curiaras con excursiones organizadas.

Para llegar a la Gran Sabana desde Puerto Ordaz con un carro particular o alquilado se toma la carretera al sur atravesando Upata, El Callao y Tumeremo hasta llegar a El Dorado, en el kilómetro 759 cuando la selva se despeja y aparece la Sabana.

No te aventures a realizar una expedición sin un guía, recuerda que estos son lugares de difícil acceso y muy lejanos, no dejes desperdicios en los lugares que visites, no destruyas la vegetación ni rayes o pinte las piedras. Sé consciente, no causes daños ecológicos y usa productos biodegradables.

Algunos de sus puntos de interés son la Laguna de Canaima, que es



La Quebrada del Jaspe, en el Parque Canaima, Patrimonio de la Humanidad. /Internet

completamente rojiza por la gran cantidad de minerales que contiene; los saltos de El Sapo y del Sapito, donde las aguas del río Carrao se van preparando para la gran caída pasando por unos pequeños escalones; el salto Ángel o Ke-repakupai Vená, que es la catarata

interrumpida más alta del mundo, quince veces mayor que las cataratas del Niágara; o la Quebrada de Jaspe, cuyo nombre se debe a que el fondo es de una piedra semipreciosa llamada Jaspe, un compuesto de cuarzo y sílice con un color rojo muy fuerte y negro.

Caracas, para todo el mundo

ECG

EN UN VALLE, al pie del cerro Warairarepano, se encuentra la capital de la República Bolivariana de Venezuela: Caracas. El ritmo acelerado de esta ciudad, ubicada en la zona centro-norte del país a unos 15 kilómetros del mar Caribe, contrasta con el sereno paisaje montañoso que la rodea y que se divisa desde cualquier lugar donde te encuentres. Si quieres disfrutarla al máximo, tienes que recorrerla en todas sus facetas, las cuales te llevarán a caminar por su historia pasada y reciente, hasta llegar a un presente de excelente gastronomía, acogedores parques, intensa actividad cultural de calle e imponentes centros comerciales, sin olvidar que a pocos kilómetros de esta ciudad nos podemos encontrar



con las playas del Litoral Central o el fresco clima de lugares montañosos como Galipán, El Hatillo y la Colonia Tovar. Caracas en definitiva, está cerca de todo.

Alberga en sus calles una carga histórica de importancia para todo el continente. Muestra de ello son las edificaciones patrimoniales y los monumentos: El Mausoleo del Libertador, la Casa de las Primeras Letras Simón Rodríguez, el Museo Bolivariano, la Casa del Vínculo, la Capilla Santa Rosa de Lima, el Palacio Federal Legislativo, la Plaza Bolívar, la Casa Amarilla, la Casa de Gobierno o el Cuartel de la Montaña. La Plaza de los Museos es el centro cultural de la ciudad y está ubicada en el sector de Bellas Artes.

Tradicional noche musical de la Embajada de Venezuela

1. Robert Noriega, encargado de Negocios de la Embajada de Venezuela en Abu Dhabi, durante su intervención.

2. Asistentes a la velada musical organizada por la Embajada de Venezuela.

3. Músicos durante el concierto.

4. Robert Noriega –derecha– junto al embajador de Colombia en Abu Dhabi, Faihan Al Favez. / Fotos: EL CORREO DEL GOLFO



Robert Noriega, encargado de Negocios de la misión, trasladó al más del centenar de asistentes “un deseo de paz y de unión para todos y que 2016 esté lleno de salud y prosperidad”

Amelia Cruzado / Abu Dhabi

LA EMBAJADA DE Venezuela en Abu Dhabi ha celebrado las fiestas de diciembre con una noche musical donde los invitados disfrutaron además de una entrañable cena. La comida típica venezolana y sus villancicos, parrandas, aguinaldos y tonadas fueron los verdaderos protagonistas de la velada.

“Es un placer traer la gastronomía y las tradiciones musicales de nuestro país a Abu Dhabi en estas fechas tan señaladas”, explicó Robert Noriega, encargado de Negocios de la delegación diplomática en Emiratos Árabes Unidos (EAU), que dirigió unas sentidas y emotivas palabras a quienes estaban presentes.

“Un deseo de paz y de unión para todos y que 2016 esté lleno de salud y prosperidad”, añadió dirigiéndose al más del centenar de venezolanos que acudieron al evento.

A la velada también asistieron representantes diplomáticos de numerosos países hispanoamericanos como los embajadores de Argentina, Rubén Eduardo Caro; Chile, Jean Paul Tarud; Colombia,

A la velada también acudieron representantes diplomáticos de varios países hispanoamericanos

Faihan Al Favez; y la vicecónsul de Perú, Claudia Guevara.

Robert Noriega hizo un recorrido histórico de los cantos realizados en estas fechas del año en su país. Recordó que la música germánica con la que se celebra la Navidad

llegó primero a España y de ahí pasó a América.

El repertorio de aguinaldos y parrandas fue presentado al público por un grupo musical compuesto por las cantantes venezolanas Rosanna de Angelis y Sonia Carolina González, que estuvieron acompañadas por el oud que tocó Sherine Tohamy, la percusión árabe de Zouad Zaraj y por el cuatro de Rafael Celma.

Tras finalizar su repertorio, que incluyó once composiciones, recibieron una calurosa y larga ovación con todos los presentes puestos en pie en el salón.

A continuación se desarrolló la cena rodeada de un cordial ambiente presidido por la convivencia y la hermandad.